Philippe GRIEDER

1993 fut une saison sans trop de réussite.

Tout a commencé avec le vol de mon matériel en début de saison, puis c'est la boîte à vitesse qui a rendu l'âme à Moudon.

Enfin, c'est le sport et en dehors de cela, je me suis tout de même bien amusé tout au long de la saison avec des classements me situant autour de la 6^{ème} place.

Un grand bravo à Pascal et Bernard pour leur fantastique saison ainsi qu'à tous les Meutards et un grand merci à World Courier, Somatra et G.A.G. pour leur soutien.

Bonne année et bons voeux à tous.



Slalom de Chamblon